
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00023            DEL  23/12/2014 

 

OGGETTO :    SENTENZA DEL TAR PUGLIA N.1488/2014. PRESA D'ATTO E 

CONVALIDA DELLA SIG.RA MARIANGELA NITTI ALLA CARICA DI CONSIGLIERE 

DEL  MUNICIPIO 4 IN SOSTITUZIONE DEL SIG. GIUSEPPE CECINATO. 

 

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 23 del mese di dicembre, alle ore 10:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto SI  7 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 PALOSCIA Sig. Michele SI 
3 BRANCALE Sig. Giovanni NO  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 
4 CECINATO Sig. Giuseppe NO  10 QUARANTA Sig. Nicola NO 
5 DE GIULIO  Michele NO  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 FUMAI Sig. Giuseppe NO  12 SCHIRONE Sig. Claudio NO 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Giuseppe Laquale . 

 

Totale presenti: n. 6  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giovanni Brancale Giuseppe Cecinato Michele De Giulio Giuseppe Fumai Nicola Quaranta Claudio Schirone  



 

 



 

Il Presidente del IV Municipio,  avv. Nicola Acquaviva,  riferisce: 

Il Tribunale Amministrativo Regionale per la Puglia – Bari, Sezione Prima, con sentenza 

n.1488/2014,  pubblicata il 04/12/2014, ha accolto il ricorso giurisdizionale presentato dalla Sig.ra 

Mariangela Nitti e l’ha proclamata eletta alla carica di consigliere del Municipio 4 in luogo del Sig. 

Cecinato Giuseppe. 

Premesso quanto sopra occorre procedere alla relativa sostituzione, in seno al Consiglio Municipale, 

previa presa d’atto della su riportata sentenza del Tar Puglia, nonché della verifica della sussistenza 

di eventuali cause di incandidabilità, ineleggibilità ed incompatibilità, ai sensi degli artt. 55-60-63-

64-65 del D. L.gs. 267/2000, art. 13 L. 515/1993 e artt. 10-11 del D. Lgs. 235/2012 a carico della 

Sig.ra Mariangela Nitti. 

Occorre, altresì, procedere alla sostituzione, nelle seguenti Commissioni Consiliari Permanenti del 

Municipio, del consigliere Giuseppe Cecinato con la Sig.ra Mariangela Nitti che subentra, in 

rappresentanza del “Movimento Politico Schittulli”, come componente: 

a) della 2^ Commissione Consiliare Permanente 

b) della Commissione Speciale, ove ricostituita. 

 

Preso atto di quanto innanzi, si rassegna al Consiglio per le consequenziali determinazioni in 

merito;  

  

I L   C O N S I G L I O  

- Visto l’argomento al suo esame; 

- Visto il dispositivo di sentenza n. 1488/2014 del Tar Puglia – Bari, Sezione Prima; 

- Visti gli artt. 55-60-63-64-65 del D.Lgs.267/2000; 

- Visto l’ art. 13 L. 515/1993; 

- Visti gli artt. 10-11 del D. Lgs. 235/2012 

- Verificato che non risultano sussistere, a carico della Sig.ra Mariangela Nitti, situazioni di 

incandidabilità, ineleggibilità ed incompatibilità come da dichiarazione sottoscritta, agli atti 

dell’Ufficio; 

- Vista la proposta finale formulata dal Presidente; 

- Ritenuto di omettere il parere di regolarità contabile, non comportando il presente atto 

variazioni di spesa; 

- Preso atto del parere favorevole di regolarità tecnica, in atti, del Direttore del Municipio; 

- Visto il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

 

 

D E L I B E R A 

1) PRENDERE ATTO del dispositivo di sentenza n.1488/2014 del Tribunale Amministrativo 

Regionale per la Puglia Sede di Bari, Sezione Prima, agli atti dell’Ufficio; 

 

2) CONVALIDARE, per l’effetto, l’elezione nella carica di Consigliere del IV Municipio la 

Sig.ra Mariangela Nitti,  nata a Bari il 01/12/1978, della Lista “Movimento Politico 

Schittulli”, in sostituzione del Sig. Cecinato Giuseppe ; 

 



 

3) DARE ATTO che il Consigliere Municipale Sig.ra Mariangela Nitti subentra nella 

Commissione Permanente e Speciale di cui era componente il  Consigliere cessato Sig. 

Cecinato Giuseppe; 

 

4) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di trasmette la presente deliberazione alla 

Ripartizione Segreteria Generale ed alla Ripartizione Ragioneria per gli opportuni  

aggiornamenti;  

 

 

 



 

- Per alzata di mano 

 

 



 

 

 

 

 

Di seguito il Presidente, stante l’urgenza, propone l’immediata eseguibilità del presente 

provvedimento; 

 

Pertanto,  

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

 

ADERENDO alla suddetta proposta,  con  n. 7 voti favorevoli,  su n. 7  presenti e votanti;   

 

 

 

DELIBERA 

 

Rendere immediatamente eseguibile la presente deliberazione, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del 

T.U.E.L. 18 Agosto 2000 n.267. 

 

  

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 19/12/2014 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Giuseppe Laquale) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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 IV Municipio: Loseto Ceglie Carbonara 

 

 

SEDUTA DEL GIORNO 23 DICEMBRE 2014 

 

Ordine del Giorno  

  

PUNTO N. 1 – SENTENZA DEL TAR PUGLIA N. 1488/2014. PRESA 

D’ATTO E CONVALIDA DELLA SIG.RA MARIANGELA NITTI ALLA 

CARICA DI CONSIGLIERE DEL MUNICIPIO 4 IN SOSTITUZIONE DEL Sig. 

GIUSEPPE CECINATO.  
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La seduta inizia alle ore 10:00 

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Possiamo dare inizio ai lavori del 

Consiglio e passo la parola per l’appello delle 10:00. 

 

Il Direttore procede all’appello nominale dei Consiglieri. 

  

Direttore: Con 4 presenze il numero non è sufficiente per proseguire.  

 

Indi il Presidente dispone la sospensione dei lavori consiliari. 

Indi il Presidente dispone la prosecuzione dei lavori consiliari.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Allora possiamo procedere con il secondo 

appello delle ore 10:30, passo la parola al Direttore.  

 

Il Direttore procede all’appello nominale dei Consiglieri. 

 

(Ndt, dal min 00:00:00 al min 00:05:36 audio non trascrivibile)  

 

Andriulo Alberto: Un ringraziamento particolare lo devo fare al signor Cecinato, 

personalmente mi dispiace che per questa vicenda del TAR che ha dovuto chiarire 

una situazione elettorale è venuto meno nell’ambito dell’attività politica 

all’interno di questo Municipio.  

Io lo ringrazio personalmente per la sua dedizione alle problematiche del 

territorio, per la sua grande esperienza che ha messo in atto sia durante la 

Commissione, della II Commissione, sia durante la attività della Commissione 

Speciale, io mi auguro che questa situazione che è in corso, perché pare che abbia 

fatto ricorso, eccetera, eccetera, venga chiarita subito, in maniera tale da definire 

in maniera serena questa nuova situazione.  

Di cuore ringrazio la mia Consigliera per il contributo che darà a tutto il 

Municipio con la sua capacità politica di essere un apporto politico alla nostra 

azione nel territorio. Grazie.  

  

Presidente del Consiglio, Acquaviva: La parola al Consigliere Vito 

Menolascina.  

  

Menolascina Vito: Presidente, chiedevo, gentilmente, una sospensiva di 

mezz’ora.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Vogliamo mettere ai voti la richiesta di 

sospensiva?  

Chi è favorevole?  
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Indi il Presidente dispone la sospensione dei lavori consiliari. 

Indi il Presidente dispone la prosecuzione dei lavori consiliari.  

  

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Sono le 11:30 riprendiamo i lavori del 

Consiglio.  

Passo la parola al Direttore per l’appello.  

 

Il Direttore procede all’appello nominale dei Consiglieri. 

  

Direttore: Con 6 presenti si può riprendere.  

  

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Allora, ringrazio i Consiglieri intervenuti, 

se ci sono altri interventi, sennò facciamo la presa d’atto della decadenza del 

Consigliere Cecinato e della surroga della Consigliera Mariangela Nitti.  

Vogliamo votare la presa d’atto?  

Allora, all’unanimità.  

Vogliamo votare l’immediata esecutività?  

Sempre all’unanimità.  

A questo punto, ringrazio il Consigliere Cecinato per l’operato che ha svolto 

durante questo scorcio di legislatura con all’interno del Municipio e all’interno 

della Commissione da lui presieduta e tra l’altro come già qualcuno ha detto, 

rispetto anche al lavoro che negli anni trascorsi nelle altre consiliature ha avuto 

modo anche di operare e, quindi, di cimentarsi nelle problematiche del nostro 

territorio e cercare di trovare tutte – quando è stato possibile – le soluzioni più 

giuste e adeguate alla crescita del nostro territorio.  

Allo stesso tempo vorrei, insomma, augurare alla Consigliera subentrante, 

Mariangela Nitti, che chiedo, a questo punto, di prendere posto all’interno del 

Consiglio, quindi se puoi sedere all’interno del Consiglio, a cui do un benvenuto e 

auguro veramente un buon lavoro.  

 Io conoscendola, insomma già da prima di questa esperienza di campagna 

elettorale e poi di competizione e elezione, so che Mariangela sarà, sicuramente, 

all’altezza del compito che gli viene assegnato con la carica di Consigliere, perché 

lei è sempre stata una ragazza attiva all’interno della associazionismo, quindi si è 

sempre occupata di quelle che sono state le problematiche anche dei ragazzi 

presenti sul nostro territorio, in particolar modo per quanto riguarda il territorio di 

Ceglie del Campo, però, insomma, lei è una ragazza molto presente sulle 

problematiche, specialmente dei minori e anche attenta a tutto ciò che accade e 

tutto quello che gli viene sottoposto dai cittadini del nostro intero territorio.  

Come diceva Michele Paloscia prima, noi, anche alla luce di quelle che sono le 

dichiarazioni che leggo in questi giorni sui mezzi di comunicazione, noi dobbiamo 

ragionare con l’idea del IV Municipio, cioè non esiste più Carbonara, Ceglie, 
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Loseto e Santa Rita, ma dobbiamo cercare di fare passare prima nelle nostre menti 

l’idea di unità e coesione del territorio, cioè noi non possiamo continuare a 

ragionare sulla scorta di quattro quartieri separati, se alla fine ognuno di noi 

ragiona in termini di quartiere, questa unità, noi per primi, non la promuoveremo.  

Noi in questo momento è necessario che ci cominciamo noi stessi che siamo un 

unico Municipio, proprio per vincere quella battaglia che ci vede protagonisti 

nell’autonomia del Municipio, cioè autonomia non intesa come autonomia da 

Bari, ma come autonomia nella gestione del IV Municipio rispetto al Comune di 

Bari, quindi per rivendicare quelli che sono i nostri diritti in qualità di IV 

Municipio abbiamo la necessità di essere tutti coesi.  

Quindi, cominciando da noi che rappresentiamo il Consiglio, ma è importante che 

anche i cittadini tutti siano coesi nell’intento del costituendo Municipio.  

A questo punto auguro un buon lavoro a Mariangela e un benvenuto tra noi, 

sicuramente, come tutti quanti possiamo notare, finalmente la presenza di una 

donna, perché, insomma, non era gratificante il fatto che eravamo l’unico 

Municipio a non avere eletto una donna in Consiglio.  

Quindi, a nome di tutto il Consiglio e anche a nome dell’Istituzione Municipi, 

faccio un benvenuto e auguri di benvenuto a Mariangela.  

Allora, passo la parola alla neo Consigliera Mariangela Nitti.  

  

Nitti Mariangela: Presidente, Consiglieri, cittadini.  

Vorrei innanzitutto rivolgere un sentito ringraziamento a tutti i miei elettori, oltre 

500, che con il loro voto e la fiducia accordatami mi hanno permesso di essere 

finalmente presente all’interno del Consiglio del Municipio di Carbonara, Ceglie, 

Loseto.  

Per quanto mi riguarda è un fatto che mi onora e che mi carica di responsabilità, 

non soltanto verso coloro che mi hanno votato, ma verso tutti i cittadini che 

popolano il mio Municipio; mio perché sono fiera di esserci nata e cresciuta e 

perché, a mio avviso, è l’essenza della città di Bari.  

Per tali ragioni auspico che tale Consiglio sia luogo deputato alla massima 

espressione della democrazia e del dibattito politico nell’esclusivo interesse dei 

cittadini.  

Nel nostro Municipio, come ben sapete, tanti e complessi solo ancora i problemi 

da risolvere, dalla mancanza dei servizi, delle infrastrutture, la mancanza delle 

politiche in favore dei diversamente abili e delle fasce più deboli della società, 

dalla scuola e ai problemi più gravi dell’occupazione, del lavoro e della sicurezza 

dei cittadini.  

Ritengo, dunque, che sia mio preciso dovere morale impegnarmi con ciascuno di 

voi, colleghi Consiglieri, per favorire la ricerca, lo sviluppo di linee 

programmatiche condivise per il bene comune, facendomi portavoce, come già 

quotidianamente cerco di fare, ogni qualvolta che sarà necessario delle richieste, 

delle esigenze dei cittadini, dal più giovane al più anziano.  



Cit tà  d i  Bar i  –  Munic ipio  IV-  Loseto  Cegl ie  Carbonara   

Seduta  del  23  dicembre  2014 

 

 5 

È chiaro che il mio intento è di instaurare con voi, colleghi tutti, un dialogo 

costruttivo a garanzia dei soli cittadini e in quante espressioni io stesso del mondo 

giovanile, mi auguro che questa collaborazione, anche tra diverse forze politiche 

possa portare a una sempre più crescente e necessaria partecipazione della 

cittadinanza e soprattutto dei giovani, riguardo proposte, idee e scelte di governo 

del nostro Municipio e più in generale della nostra Bari.  

Bari, fra l’altro, registra una forte presenza di associazioni che operano nel campo 

sociale, culturale e sportivo, che non possiamo tenere da parte, ma che sarà 

opportuno coinvolgere, per favorire la partecipazione attiva all’azione politico – 

amministrativa di cui siamo e saremo artefici.  

Un Municipio che si mostri capace di dare risposte concrete, anche ai piccoli 

bisogni della vita quotidiana, dalle buche delle strade, alle manutenzioni dei 

marciapiedi, alla sburocratizzazione e semplificazione dei rapporti della Pubblica 

Amministrazione.  

Ora mi tocca un doveroso e sentito ringraziamento, se oggi sono qui e ho la 

possibilità di potere offrire il mio contributo, la mia energia e mettere la mia piena 

disponibilità e le mie capacità al servizio dei cittadini è grazie a Anita 

Maurodinoia sono orgogliosa, infatti, del percorso politico che insieme abbiamo 

fatto, già a partire dalle provinciali del 2009, un lavo di squadra che ha coinvolto e 

ha avvicinato giovani, come me, alla politica.  

Siamo stati animati, infatti, da passione, forza di volontà e spirito di servizio verso 

il bene comune e è per questo che oggi dichiaro la mia appartenenza all’interno di 

questa assise al gruppo Sud al Centro, proprio per la condivisione e la mia piena 

adesione al percorso politico intrapreso dal Consigliere Comunale Anita 

Maurodinoia e che intendiamo proseguire proprio per non vanificare il lavoro di 

squadra che mi ha permesso di essere qui oggi.  

Mi avvio alla conclusione e approfitto di questi minuti che mi sono stati concessi 

per augurare che le attività di questo Consiglio municipale proseguano in armonia 

secondo un unico intento: migliorare la qualità della vita nel nostro Municipio. 

Grazie a tutti.  

  

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Grazie, Mariangela, ti stavo chiamando 

Anita, anche ieri ho fatto lo stesso errore, insomma, anche per il rapporto che mi 

lega a Anita, avendo trascorso cinque anni insieme nel Consiglio Provinciale.  

Io sono sicuro che quello che hai detto fa parte di quello che è realmente il tuo 

carattere e sono sicuro che farai al meglio l’esperienza da Consigliere e, 

sicuramente, nel bene del territorio e dei cittadini che occupano e vivono questo 

territorio.  

Ringrazio ancora Mariangela e rinnovo gli auguri di buon lavoro.  

Se c’è qualche Consigliere?  

Passo la parola al Consigliere Paloscia.  
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Paloscia Michele: Allora, non c’è bisogno che mi ripeto, ti rinnovo gli auguri.  

Io però volevo chiedere chiarimenti per quanto riguarda, non ho capito bene, il 

gruppo politico a cui hai fatto riferimento, visto che poi non c’è un 

riconoscimento a tutti gli effetti, quindi per chiarezza, cioè in questo momento 

Mariangela entrerebbe nel gruppo misto?  

È anche questa una cosa che vorrei chiarire.  

 (Interventi fuori microfono)  

 

Paloscia Michele: Sicuramente poi non mancheranno occasioni di subentrare, 

adesso non ci roviniamo subito le feste natalizie, quindi mi limito a prendere atto.  

(Interventi fuori microfono)  

 

Paloscia Michele: No dal punto di vista di questo piccolo passaggio, anche 

perché poi, tra parentesi, qua noi ci occupiamo di territorio, ma purtroppo siamo 

anche dei politici e quindi come politici a volte dobbiamo anche fare i nostri 

interventi, salvaguardando tutto quello che noi rappresentiamo, anche dal punto di 

vista politico nei confronti anche dei cittadini, perché è giusto che debbono poi 

sapere.  

Io volevo dare conferma che, in qualsiasi caso, non essendoci in questo Municipio 

un gruppo che si chiama Sud al Centro, quindi essendo un unico Consigliere, 

dovremmo rivedere il tutto, forse, in futuro.  

Grazie.  

 

Presidente del Consiglio, Acquaviva: Grazie, Consigliere Paloscia.  

Se ci sono altri interventi?  

No. Prendiamo atto della surroga e, quindi, a questo punto possiamo dichiarare 

conclusi i lavori del Consiglio alle ore 12:00.  

 

La seduta è tolta alle ore: 12:00. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

 Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

08/01/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 08/01/2015 

 Il Direttore di Municipio 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 08/01/2015 al 22/01/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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